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Consiglio comunale del 07-06-2007 

Interrogazione n. 11/AV  

Agenda 21  

 

Egr. sig. Assessore Ivano Marcolongo, 

Nel 2001 il nostro Comune, grazie all’opera dell’amministrazione di Centro 
Sinistra di Elvio Cognolato, otteneva un finanziamento di circa 203 milioni di lire dal 
Ministero dell’Ambiente e un co-finanziamento di 40 milioni di lire dall’Ente Parco Colli 
Euganei. 

Con somma soddisfazione l’allora assessore Tibaldi ed il Sindaco divulgavano 
questa notizia a tutta la stampa, sul giornalino comunale e grande presentazione alla 
cittadinanza con codazzo di gruppi politici. 

Veniva svolto un discreto lavoro con la redazione di un piano d’azione locale di 
interventi frutto di un lavoro da parte di tutte le associazioni (Forum di agenda 21). 

Ci risulta che da un anno e mezzo non venga svolta più alcuna attività in merito 
ad Agenda 21. 

Una cosa è certa sono stati spesi oltre 200 milioni di vecchie lire, si è chiesto 
l’intervento e la partecipazione di tutti ma per fare cosa? 

Ora per evitare che il lavoro delle persone e i quattrini spesi no vadano persi 
chiediamo a  Lei che è l’assessore competente cosa intenda fare di tutto ciò intende se 
e come intenda proseguire il percorso di Agenda 21? 

Grazie 

 

 

 

Antonio Voltolina 

Capogruppo per la lista 

“Montegrotto Terme che Vogliamo” 


